

Convention entre la ville et Mille-feuilles et petit Lu



De gauche à droite : Anouk Paolozzi-Dabo, Catherine Lacroix, et Rachel Lehebel, président de Mille feuilles et petit Lu.

C'est l'histoire d'une vingtaine de bénévoles, essentiellement des femmes, qui dure depuis plus de 25 années. L'objectif affiché de l'association Mille-feuilles et petit Lu est de contribuer à l'épanouissement affectif, artistique, culturel de l'enfant et favoriser son autonomie avec la lecture, la découverte de textes. Les parents, ou les professionnels de l'enfance sont associés à leurs interventions. Elles se déroulent essentiellement sur Guérande : relais assistantes maternelles, salles d'attente PMI de Guérande et d'Herbignac, espaces jeux de la coulée verte au printemps et en été, espace petite enfance à La Madeleine, Restaurant du cœur, Village en fête à la Madeleine, videobouquins, etc. sur le marché de Guérande - à la sortie des halles - deux fois par an en partenariat avec la médiathèque et la presqu'île.

Un partenaire de l'association est également souvent cité par les Millefeuilleuses : la librairie « L'esprit Large », rue Vannetaise. Des lectures s'y tiennent régulièrement.

« Une convention pour officialiser »

La signature d'une convention pour la ville, qui entretient depuis toujours

des relations étroites avec l'association, notamment via la médiathèque, les services de la Petite enfance, est un moyen de reconnaître la valeur du travail de ces bénévoles. Catherine Lacroix et Anouk Paolozzi-Dabo, adjointes au maire, soulignent la qualité des interventions pour lesquelles **« il faut donner beaucoup de soi-même »**. C'est aussi **« un moyen de clarifier les relations, une sécurité par rapport à l'avenir »**

Quant aux « Millefeuilleuses », elles se qualifient de **« curieuses et gourmandes, mais surtout passionnées »**. Elles sont pour la plupart issues de métiers touchant à la petite enfance. Des projets, elles n'en manquent pas : participation à des manifestations autour du livre, l'organisation de journées de formation « tout public » avec la médiathèque, la bibliothèque départementale et ses partenaires, l'agence nationale « Quand les livres relient ».

Et puis elles souhaitent continuer à organiser des soirées littéraires avec des professionnels du livre.

Pour en savoir plus sur Mille-feuilles et petit Lu : www.millefeuillesetpetitlu.fr